

# Crónica carrera Bea Tenreiro

## Triatlón de Villameca (León)

27 de Junio 2016

Me desplazo a León para correr el Triatlón de Villameca., un triatlón Olímpico sin drafting.

En la natación neopreno no permitido, tenía dudas sobre cómo saldría y mejor de lo esperado, salgo primera.

Después 40km de bici sin drafting logro mantenerme en primera posición llegando a transición primera, con la segunda muy cerca.

Los 10km de carrera que se hizo muy dura por el calor manteniendo el primer puesto y aumentando las diferencias con las rivales en la carrera.

Fin de la primera parte de la temporada muy contenta con los resultados y ahora toca un breve descanso para volver a afrontar en septiembre-Octubre la recta final de la temporada.

